

Día Internacional de la Mujer y sello del año 2011

Escrito por Filatelia Suarez

Martes, 08 de Marzo de 2016 12:24 - Actualizado Martes, 08 de Marzo de 2016 19:31

¡Feliz día internacional de la mujer!

Coincidiendo con este día, el 8 de marzo de 2011 se emitió un sello conmemorando los avances realizados por las mujeres para conseguir la igualdad en todas las esferas de la sociedad.



Día Internacional de la Mujer y sello del año 2011

Escrito por Filatelia Suarez

Martes, 08 de Marzo de 2016 12:24 - Actualizado Martes, 08 de Marzo de 2016 19:31

El 19 de marzo de 1911 se celebró por primera vez el [Día Internacional de la Mujer](#) en Alemania, Austria, Dinamarca y Suiza, con mítines en los que se exigieron el [derecho al voto](#), a ocupar cargos públicos, al trabajo, a la formación profesional y a la no discriminación laboral.

La iniciativa partía de la II Conferencia Internacional de Mujeres Socialistas, celebrada en Copenhague en 1910, donde el Partido Socialista Norteamericano, a través de sus delegadas Lena Morrow Lewis y May Wood Simons, presentó una propuesta para establecer dicha celebración. La resolución final indicaba que, "siguiendo el ejemplo de las camaradas norteamericanas" (que celebraban el Womans Day en febrero desde 1908), se dedicaría un día especial a las mujeres para promover el sufragio entre las obreras, entre otras reivindicaciones.

El 19 de marzo de 1911, según los registros de Naciones Unidas, un millón de mujeres tomaron las calles para exigir "derecho al voto, mejores condiciones de trabajo y la posibilidad de ocupar cargos públicos". Menos de una semana después, el 25 de marzo de 1911, más de 140 jóvenes trabajadoras, la mayoría inmigrantes italianas y judías, murieron en el trágico incendio de la fábrica Triangle Shirtwaist en la ciudad de Nueva York. Este suceso tuvo grandes repercusiones en la legislación laboral de los Estados Unidos y en las celebraciones posteriores del Día Internacional de la Mujer se hizo referencia a las condiciones laborales que condujeron al desastre.

No obstante, la situación de la mujer en gran parte del mundo sigue siendo discriminatoria con respecto al hombre, por lo que las instituciones internacionales continúan ahondando en la defensa de sus derechos.

Día Internacional de la Mujer y sello del año 2011

Escrito por Filatelia Suarez

Martes, 08 de Marzo de 2016 12:24 - Actualizado Martes, 08 de Marzo de 2016 19:31

En 1945, las Naciones Unidas anunció su compromiso de trabajar en pos de la igualdad entre el hombre y la mujer. Treinta años después, ante la persistencia y cada vez mas agravada desigualdad de las mujeres, con respecto a los hombres, la Asamblea General de las Naciones Unidas declara a 1975 como AÑO INTERNACIONAL DE LA MUJER, y decide la realización de una Conferencia Mundial, la primera fue celebrada en México. Conmemorando el acto y el año, el correo español emitió un [sello del año internacional de la mujer](#) .



Día Internacional de la Mujer y sello del año 2011

Escrito por Filatelia Suarez

Martes, 08 de Marzo de 2016 12:24 - Actualizado Martes, 08 de Marzo de 2016 19:31

Fuentes:

- [Correos](#)
- [Muy Historia](#)
- [Historias de la historia](#)